

Vorstellung als Mieter



Dembo Sannow aus
Gambia

Mein Name ist Dembo Sannow. Ich komme aus Gambia und bin 1988 geboren.



Vor ca. 6-7 Jahren musste ich aus Gambia fliehen, wo meine Schwester auch jetzt immer noch wohnt. Meine Eltern sind verstorben und ich habe in Europa nur einen Onkel in Spanien. In Stuttgart lebe ich seit 2 Jahren und möchte sozusagen hier Fuß fassen.

Mein zweiter Deutschkurs gibt mir die Sicherheit mich auch beruflich weiterzuentwickeln. Mittlerweile arbeite ich 5 Tage die Woche 6 Stunden bei der Stuttgarter Tafel. Ich lerne viele Menschen kennen und das gefällt mir. Fußball schauen macht mir Freude und ich gehe auch regelmäßig in die Moschee am Hölderlinplatz.

Ich habe eine **Aufenthaltsgestattung und Arbeitserlaubnis**. Die Stadt Stuttgart übernimmt für uns mich eine **Mietgarantie** bis ich selbst in der Lage bin, meinen Lebensunterhalt zu verdienen.

Bei seiner Suche und Integration wird Dembo unterstützt vom Freundeskreis für Flüchtlinge in Stuttgart-West (www.freundeskreis-fluechtlinge-stuttgart-west.de). Bitte wenden Sie sich an Annette und den Freundeskreis, wenn Sie eine Wohnung für Dembo haben.